



ひまわり

⑤ 2020
MAY

もくじ

- 2 情勢 ～新型コロナウイルスとの対峙の中で
迎えた2020年度のスタートに思う～
- 3 新メンバー紹介
ちょっと聞いてよ！第26回
- 4 新年度がスタート！
- 5 今月のミッション 保津百景を探れ！
署名・募金にご協力ありがとうございます
- 6 賛助会入会・更新のお知らせ / ご寄付 / 時

デイセンターぽればれ日中活動(音楽)の一コマ

社会福祉法人 亀岡福祉会

○法人本部：〒621-0033 京都府亀岡市蔭田野町佐伯大門30-1

TEL:0771-24-2596 FAX:0771-24-2597

HP <http://www.kamecomyu.net/>

新型コロナウイルスとの 対峙の中で迎えた2020年度の スタートに思う

西村 直

TADASHI NISHIMURA

社会福祉法人亀岡福祉会
理事長

2020年2月1日、ガレリアかめおかで開催した「亀岡福祉会40周年を祝う集い」のステージでは「亀岡福祉会ビジョン2025」を利用者、家族、職員が高らかに発表、大きな拍手に包まれました。「祝う会」の成功を力に2020年度の亀岡福祉会は「ビジョン2025」を柱に新しい歴史の節目に向けて歩みだすスタートの年になるはずでした・・・が。

感染拡大、 そして緊急事態宣言

今年2月頃から新型コロナウイルスの感染がすさまじい勢いで世界中に拡大していることが報道されたのです。日本では、横浜に停泊中のアメリカのクルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス号」内で多くの感染患者が発生しているとの報道から始まりました。まだ「よそ事」の受け止めだった2月中旬からわずか1カ月余りの間に国連組織のWHO(世界保健機関)はパンデミック(世界的大流行)を、4月に日本政府は史上初めての「緊急事態宣言」を発表し、異例の警戒を呼びかけました。

現在(4月27日現在)感染者は全国で13,441人(クルーズ船除く)死者は372人、京都府内の感染者は294人、死者数7人に至っています。

関係者が力を重ね合って

このような状況の中、亀岡福祉会は「利用者とその家族、職員とその家族、関係者の命と健康を守り、可能な限り安定した日常生活を保障する」という基本的な立場を確認し、関係者が力を重ね合ってこの事態を乗り越えようとしてよびかけてきました。

4月27日からは感染防止のために利用者、家族に協力を呼びかけた「自宅待機」が始まりました。自宅待機の決断をされた方も継続通所を選ばれた方もそれぞれの条件の中で「苦渋」の選択だったことと思います。どちらにしてもあまりにも「残酷」と言える選択をさせてしまったことを大変申し訳なく思っております。

「たすけあい、やさしさ、 おもいやり」

新型コロナウイルスの未曾有の危機はわずか数カ月の間に世界で20万人を越す死者を出すという命の危険への恐怖と併せて、人間が幾多の試練を経て築いてきた「共存、共栄、共生」の基礎をなす「たすけあい、やさしさ、思

いやり」を備える人間そのものとコミュニケーションの崩壊につながってしまったのかと大きな不安に駆られています。

「集団感染」「市中感染」「院内感染」など日々変化する状況、一向に改善されないマスク、消毒液不足などの中、もしもの時に「どこで、だれが、どうやって、生活し、支援をしていくのか」の計画がつかれません。

終息を迎えた時に

残念ながら、強敵「新型コロナウイルス」との対峙がもうしばらく続きそうです。この事態が終息を迎えた時、今まで以上に「誰の命も守り抜く」、「排除や差別のない」、「思いやりと助けあい」に満ち満ちた優しい社会になっっている、亀岡福祉会ビジョン2025が一気に進む、こんな乗り越え方をしようと思いをしました。今まで以上に亀岡福祉会関係者、地域、行政がしっかりと手を結ぶことも併せて。

みなさん、ご一緒に乗り越えましょう。2020年度もよろしくお願い申し上げます。

電岡福祉会の

新メンバーを
紹介します!

第三かめおか作業所

いながき さくや

稲垣 咲哉さん

鉄道と、人となかよくお話するのが大好きです。仕事をがんばったお金で、好きなものを買うことを楽しみにしています。がんばります!

第二かめおか作業所にも新メンバーが1名増えました。入所式当日は会場に入ることができず、会場(食堂)の外からの参加になりました。短時間ではありますが、今では行事の際に会場の中でみんなと座って過ごすことができるようになりました。

これからもっとみんなと楽しめるようになれるといいですね!



「ちょっと聞いてよ!」

第26回

かわかつ ひろこ

川勝 裕子さん

(グループホームひまわり)



今回はグループホームひまわりで生活している川勝裕子さんにホームでの生活について語ってもらいました。

ー川勝さんはホームひまわりに入居して何年ですか?
5年や。

ー入った時より楽しくなりましたか?
もっと楽しくなった。もう慣れたし淋しくない。

ーどんな時が楽しいですか?
(特に)楽しいことない。けど好き。

ーホームの取り組み(誕生会やひなまつりなど)は好きですか?
好き。

ーずっとホームで暮らしていきたいですか?

(「ずっと」っていつまでや?と聞いて納得した後に)ずっと暮らしていきたい。

ー作業所は楽しいですか? 仕事楽しい。

ー目標や夢はありますか?

4年後に第三かめおか作業所にいきたい。(そのために)今の仕事(箱入れ、袋止め)がんばっている。

※川勝さんは現在かめおか作業所で仕事をしています。

ホームの話は、「生活」なので、当たり前すぎたのか、つまらなそうに答えていましたが、仕事の話になるととても良い笑顔の川勝さん。周りのメンバーから「第三なんて無理やろ。どうやって行くんや?歩いてか?」と突っ込まれても「歩いて行く」と笑顔で返していました。

